
令和元年度第８回七戸町教育委員会定例会議事録 

 

１ 開催日時  令和元年１１月２１日（木） 午前９時３０分 

 

２ 場  所  七戸庁舎 ３階 第１会議室 

 

３ 出席委員  教育長 附田道大、委員 山田典郎、同 山本貴子、同 附田由喜枝、

同 菊池龍達 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 職員氏名  学務課長 鳥谷部慎一郎、生涯学習課長 田中健一、中央公民館長 髙

田博範、南公民館長兼中央図書館長 髙田美由紀、世界遺産対策室長 甲

田美喜雄、学務課長補佐 中村大樹 

 

６ 議事日程  

  日程第１ 議事録署名委員の指名について 

  日程第２ 会期の決定について 

  日程第３ 傍聴人の制限について 

  日程第４ 報告第 17 号 令和元年度１１月教育長等一般経過報告について 

  日程第５ 議案第 14 号 七戸町公共用施設維持基金条例の廃止について 

日程第６ 議案第 15号 令和元年度教育事務に関する点検及び評価報告書について

（平成３０年度事務事業分） 

日程第７ 議案第 16号 令和元年第４回七戸町議会教育委員会補正予算案について 

日程第８ その他 

 

７ 傍聴人   なし
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

学務課長 

 

教育長 

 

ただいまから令和元年度第８回七戸町教育委員会定例会を開会いた

します。 

只今の出席者は５名で、「地方教育行政の組織及び運営に関する法律」

第１４条第３項に定める定足数に達しておりますので、会議は成立して

おります。 

 

日程第１、議事録署名委員の指名をいたします。３番山本委員と５番

菊池委員を指名いたします。 

 

日程第２、会期の決定をいたします。会期は１１月２１日、本日１日

としたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

異議なしと認めます。 

したがいまして、会期は本日１日と決定します。 

 

日程第３、傍聴人の人数の制限についてお諮りします。 

会議場が狭いので、傍聴人の人数を七戸町教育委員会会議傍聴規則第

３条の規定に基づき、６人に制限したいと思います。 

ご異議ありませんか。 

                

（異議なしの声） 

 

異議なしと認めます。よって、そのように決定し、議事を進めます。 

 

日程第４、報告第１７号「令和元年度１１月教育長等一般経過報告に

ついて」を学務課長から説明願います。 

 

（報告第１７号について、資料に基づき説明） 

 

説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

質疑はございませんか。 
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教育長 

 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

学務課長 

 

教育長 

 

 

山本委員 

 

 

（なしの声） 

 

次に、日程第５、議案第１４号「七戸町公共用施設維持基金条例の廃

止について」を生涯学習課長から説明願います。 

 

（議案第１４号について、資料に基づき説明） 

 

説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

質疑はございませんか。 

 

（なしの声） 

 

これより、議案第１４号「七戸町公共用施設維持基金条例の廃止につ

いて」を採択します。 

お諮りします。本案は、原案のとおり決定することにご異議ありませ

んか。 

 

（異議なしの声） 

 

異議なしと認めます。 

従いまして、本案は原案のとおり決定しました。 

 

次に、日程第６、議案第１５号「令和元年度教育事務に関する点検及

び評価報告書について」を学務課長から説明願います。 

  

（議案第１５号について、資料に基づき説明） 

 

説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

質疑はございませんか。 

 

 ２２頁の臨時講師配置事業についてですが、事業評価欄の②妥当性の

評価が、町が行う必要性はなく、国・県が行うべきものと評価していま

すが、これは、本来、県において配置すべきものであるのに、配置され
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教育長 

 

 

 

 

山田委員 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

学務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

ていないことから、このような評価となったのでしょうか。 

 

 県において配置を怠っているということではなく、基準に従って配置

はされております。この事業主体は、県であるので、そもそも町の費用

を伴っていません。その観点でみると、そもそも町が行うべき事業では

ないという意味で、町の必要性がないと評価しております。 

 

 １８頁の平成３０年度教育委員会の事務事業に対する意見書の中で、

４番、子ども会の育成支援についてですが、現在、子ども会の活動はさ

れていますか。また、子ども会活動を継続していくための支援方法を検

討してほしいとありますが、行政が支援方法を検討するべきものなので

しょうか。 

 

これは、各地区にある子ども会が衰退していくのを黙認せず、何か方

策がないか考えなければならないのではないかという視点に立った意

見であります。 

 

子ども会に対する支援としては、子ども会育成連絡協議会が子ども会

単位で参加するスポーツ大会を主催していますが、人数が足りないた

め、参加できない子ども会や、参加できない子どもが多くあります。そ

のような子どもがどうすれば参加できるかを考えていかなければなら

ないと思っています。また、子ども会育成連絡協議会の役員は、地区子

ども会の保護者が担っておりますが、子どもが学校を卒業するのと同時

に役員を退任するため、培ったノウハウが途切れてしまう問題があるの

で、人材や組織体制のことも考えなければならないところだと思ってい

ます。 

 

これより、議案第１５号「令和元年度教育事務に関する点検及び評価

報告書について」を採択します。 

お諮りします。本案は、原案のとおり決定することにご異議ありませ

んか。 

 

（異議なしの声） 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

山田委員 

 

 

生涯学習課長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

異議なしと認めます。 

従いまして、本案は原案のとおり決定しました。 

 

次に、日程第７、議案第１６号「令和元年第４回七戸町議会教育委員

会補正予算案について」を学務課長から順次、説明願います。 

  

（議案第１６号について、学務課長、生涯学習課長、中央公民館長、

南公民館長兼中央図書館長、世界遺産対策室長の順で、資料に基づき説

明） 

 

説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

質疑はございませんか。 

 

中央公園屋内スポーツセンターの屋根の補修工事の予定はあります

か。 

 

現在、財政当局と検討しており、新年度予算でできるかどうか協議し

ているところです。 

 

これより、議案第１６号「令和元年第４回七戸町議会教育委員会補正

予算案について」を採択します。 

お諮りします。本案は、原案のとおり決定することにご異議ありませ

んか。 

 

（異議なしの声） 

 

異議なしと認めます。 

従いまして、本案は原案のとおり決定しました。 

 

次に日程第８、「その他」に移ります。 

その他連絡事項等について学務課長から説明を求めます。 
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以上の議事録は、学務課長補佐が記載したものであるが、内容に相違ないこと

を証明するためにここに署名する。 

 

３番 山本委員                       

 

５番 菊池委員                       

 

学務課長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

中央公民館長 

 

 

 

教育長 

（その他連絡事項等について資料に基づき説明） 

 

説明が終わりましたので、１２月、１月の定例教育委員会の日程につ

いて確認いたします。１２月定例会は、１２月１９日（木）午前９時３

０分とし、１月定例会の予定は、１月２１日（火）９時３０分といたし

ます。 

その他、報告等ございませんか。 

 

令和２年１月１２日（日）中央公民館において成人式が開催されます。

委員のみなさまには、あらためてご案内しますので、ご出席をよろしく

お願いします。今年度の成人式対象者数は、１５３名となっております。 

 

以上で、本日予定された日程は全て終了しました。 

よって、本日の会議を閉会します。お疲れ様でした。 

 

午前１０時１３分終了 

 


